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20 АПРЕЛЯ В ДУМЕ ГО «ГОРОД 
ЛЕСНОЙ» СОСТОЯЛОСЬ ОЧЕРЕДНОЕ 

ЗАСЕДАНИЕ. ПОВЕСТКА ДНЯ 
ВКЛЮЧАЛА В СЕБЯ 9 ОСНОВНЫХ 
ВОПРОСОВ И РАЗДЕЛ «РАЗНОЕ».

Первый вопрос, касающийся 
введения пропусков на  ав-
тотранспорт, был отложен 

по просьбе представителей отдела 
042 до следующего заседания.

Затем депутаты рассмотрели 
и утвердили «Положение о поряд-
ке ведения реестра муниципаль-
ного имущества».

Третий вопрос повестки дня ка-
сался отмены решения городской 
Думы № 439 от 03.03.2016 г. «О при-
нятии изменений в  Устав ГО  «Го-
род Лесной». Ситуация с  отменой 
собственного решения требует не-
большого пояснения. Изменения 
в  Устав города из-за чрезмерной 
подвижности федеральных и реги-
ональных законов приходится вно-
сить по 3-4 раза в год. Перед окон-
чательным вынесением на  Думу 
проекта изменений проводятся пу-
бличные слушания, на которых мо-
гут быть высказаны любые предло-
жения и дополнения, которые фик-
сируются протокольно. Затем идет 
обсуждение и голосование по всем 
внесенным изменениям уже Думе. 
После этого пакет документов от-
правляется на  регистрацию в  Ми-
нюст Свердловской области.

Вот и  с  решением об  измене-
ниях в  Уставе города от  3  марта 
было все, как всегда, как делается 
из года в год. Но на этот раз изме-
нения в Устав не были зарегистри-
рованы, т.к. в  пакете документов 
не  была прописана прокуратура 
города как субъект правотворче-
ской инициативы.

Пятый, шестой и седьмой вопро-
сы заседания касались внесения 
изменений в оплату труда муници-
пальных служащих, главы округа 
и депутатов, осуществляющих свои 
полномочия на постоянной основе 
(заместитель главы округа). Все эти 
изменения вносились на  основа-
нии изменений федеральных и ре-
гиональных законов.

Затем депутаты приступили 
к  рассмотрению вопросов разде-
ла «Разное». Надо прямо сказать, 
что зачастую вопросы, обсуждае-
мые в этом разделе, бывают более 
значимыми для жизни города, чем 
некоторая часть предыдущих.

Итак, вопрос об  окончании ка-
премонта дома по  ул. Белин-
ского, 3  поднял депутат 
Е.Ф. Венгловский. 
Да, дом этот мно-
гострадальный, как, 
к  сожалению, боль-
шая часть домов, ко-
торые начали ре-
монтироваться при 
руководителе регио-
нального фонда, вы-
двинутом от  «Спра-

ведливой России». То ли не  успел 
парень раскрутиться, то  ли рас-
крутился не в ту сторону, но про-
цент отремонтированных домов 
настолько мал, что неудобно даже 
как-то и  говорить об  этом! Вот 
почему, наверное, следуя прави-
лу не менять коней на переправе, 
все же приняли решение поменять 
кучера!

Но вернемся к дому № 3 по ули-
це, названной в честь русского пи-
сателя и философа XIX в. Конечно, 
есть вариант расторгнуть договор 
с  нерадивой организацией и  на-
чать процедуру заново, но  есть, 
хоть и  маленькая, надежда, что 
можно заставить эту организацию 
исправить свои огрехи хотя бы ле-
том этого года.

Очередное и внеочередное заседания
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задача поставлена. Если в  ка-
ком-то из домов восстановить во-
доснабжение в  кратчайшие сроки 
не  удастся, выставим бочки с  во-
дой. 

Ю. Пресс (прим. — прошло ров-
но 10 минут после заданного во-
проса). «Виктор, Вы  просто маг! 
Не  поверите, но  холодная вода 
только что появилась в кране! Ура, 
выходные спасены! Спасибо, гла-
ва ГО „Город Лесной“, век буду пом-
нить Ваше участие и  неравноду-
шие к моей проблеме. Пошла кофе-
ек варить. 

И.  Иванов. Скажите, пожалуй-
ста, когда проведут газ на втором 
индивидуальном поселке в  Лесном? 
Спасибо.

В.В.Г. Газопроводы в  жилые 
секторы строились под гарантии 
«ЭХП» взять их  в  эксплуатацию. 
К  сожалению, на  данный момент 
градообразующее предприятие 
решило передать все сети городу, 
в том числе газопроводы. На сегод-
няшний день договорились с госу-
дарственной организацией, кото-
рая осенью зайдет в  город и  зай-
мется подключением домов.

Алексей Александрович. Куда 
по весне смыло асфальт? Быть мо-
жет, пора покупать лошадь? Дорог 
все равно нет.

В.В.Г. Вопрос ремонта дорог се-
годня стоит остро по  всей стране. 
Основные проблемы связаны с фи-
нансированием. У  меня, как у  гла-
вы, существует дилемма: либо ка-
питально отремонтировать не-
сколько перекрестков, либо сделать 
ямочный ремонт по всему Лесному. 
По итогам встреч с жителями депу-
таты ежегодно принимают реше-
ние в  пользу повсеместного теку-
щего ремонта дорог, так как капи-
тальный  — дорогое удовольствие. 
Текущий ремонт, разумеется, ведет 
не  к  решению проблемы, а  лишь 
к отсрочке ухудшения ситуации.

С.  Костюков. Существуют  ли 
какие-то программы поддержки 
молодежи по  приобретению ею  не-
движимости в черте ЗАТО?

В.В.Г. В настоящее время идет за-
стройка двух малоэтажных райо-
нов. Можете договориться на  вы-
годных условиях с  застройщиком 
о постройке и приобретении жилья.

О.  Семенова. Еще пара вопросов. 
Виктор Васильевич, Вы говорите, лю-
бите Лесной, и о том, что закрытые 
города развиваются. Мне кажет-
ся, наоборот. Они погибают. Вы дей-
ствительно верите в будущее ЗАТО? 
И  еще. «Радар» однажды удачно под-
метил, спорт в Лесном живет и раз-
вивается ВОПРЕКИ, а  не  БЛАГОДА-
РЯ. Согласны?

В.В.Г. В  будущее таких городов 
верил, верю и  буду верить, по-
скольку большую часть работы по-
свящаю именно развитию ЗАТО. 
Как глава города всегда буду хва-
лить его и жителей, занимающих-
ся развитием муниципалитета. 
Не  могу иначе. Кроме того, дей-
ствует Стратегия и  Комплексная 
программа развития ГО, мы зани-
маемая реализацией Закона о ТО-
Рах. Все это, несомненно, работает 
на положительные перемены. 

По  спорту. Сегодня, согласно за-
конодательству, мы в основном фи-
нансируем детский спорт. Взрос-
лый развивается через федерации 
и спортклубы, а это значит, необхо-
димо сотрудничество со  спонсора-
ми, благотворителями. Огромные 
средства из бюджета идут на содер-
жание и развитие сооружений спор-

та. Только слепой не видит ежегод-
ного роста их числа и качества.

Е.  Комарова. Виктор Василье-
вич, пару лет назад отремонтиро-
вали дорогу в центре по ул. Ленина. 
И вот теперь каждую весну в дождь 
все ручьи попадают во двор напро-
тив дома №  40  указанной улицы 
(офис «Мотив»), а  оттуда прями-
ком в  детский садик «Красная ша-
почка», где гуляют детки. Знае-
те ли Вы об этой проблеме, и какие 
шаги предпринимали?

В.В.Г. Проблему знаю. Согласно 
гарантийным обязательствам до-
рогу должен был отремонтировать 
Огибенин (фирма «Магистраль») 
в конце прошлого года. Но не сде-
лал. По  техническим причинам. 
В  организации сломалась техника. 
Срок устранения «брака» дорожно-
го полотна перенесен на май-июнь.

P.S. Авторские комментарии будут 
опубликованы сразу после того, как 
материал по  прямой линии с  гла-
вой ГО, организованной в виртуаль-
ном пространстве, выйдет в печать 
целиком.   

денег – столько песен»

ПРОДОЛЖЕНИЕ СЛЕДУЕТ
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мые в этом разделе, бывают более 
значимыми для жизни города, чем 
некоторая часть предыдущих.

Итак, вопрос об  окончании ка-
ул. Белин-

поднял депутат 

Участвуем 
в акции 
Бессмертный 
полк»!
9 МАЯ «Бессмертный полк» 
вновь соберет в своем строю 
всех, кому дорога память о по-
колении победителей. В Лес-
ном колонна будет формиро-
ваться  на площади СКДЦ «Со-
временник» с 9:00 до 9:45.

«ЭХП» поможет 
работникам 
в приобретении 
жилья

СОСТОЯЛОСЬ заседание жилищной 
комиссии под председательством за-
местителя генерального директо-
ра «ЭХП» по управлению персоналом 
Петра КОВШЕВОГО. На  рассмотре-
ние было подано 73  заявления. По-
мощь в  приобретении постоянного 
жилья в виде возмещения части про-
центов по ипотечным кредитам будет 
оказана 50 работникам предприятия, 
из  них 16 — инженерно-технические 
работники, 32 — рабочие, 2 — мастера. 

Все решения приняты в  соответ-
ствии с  действующим на  комбинате 
Положением «Об  оказании помощи 
в  приобретении работниками посто-
янного жилья...» в рамках реализации 
корпоративной социальной програм-
мы обеспечения жильём работников 
госкорпорации «Росатом».

Слава 
созидателям!
ГОСКОРПОРАЦИЯ «Росатом» 
объявила о старте своего но-
вого масштабного социаль-
но-исторического проекта. 
В рамках него проводится Об-
щероссийский конкурс «Сла-
ва созидателям!», посвящен-
ный истории закрытых горо-
дов и атомной отрасли.

На конкурс принимают-
ся видеоинтервью с предста-
вителями старшего поколе-
ния, чья судьба неразрывно 
связана с историей и разви-
тием оборонного производ-
ства, строительства, силовых 
структур, медицины, образо-
вания, культуры, спорта, тор-
говли в ЗАТО.

Участниками проекта могут 
стать учащиеся 6-11 кл. школ 
Лесного, студенты ТИ НИЯУ 
МИФИ. Положение конкур-
са «Слава созидателям!» будет 
размещено на сайтах город-
ской администрации и Управ-
ления образования.

Инф. пресс-службы 
предприятия

по инф. сми
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